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�

　公式訪問も７月１１日の山形西ロータリークラ

ブの訪問に始まり、先月１１日の鶴岡西ロータリ

ークラブで無事終了しました。地区内５６クラブ

全ての会員の皆様と親しくロータリーについて語

り合えたことはガバナー冥利につきるものでした。

各クラブそして会員一人ひとりが真剣にロータリ

ーのことを考えて頂いていることはロータリー新

世紀を迎えて更なる発展ができるものとの確信を

持つことが出来ました。私も勉強させて頂きまし

た。至らぬ私を御支援頂き、本当にありがとうご

ざいました。�

　酒田湊ロータリークラブ公式訪問では家族例会

を開いて頂き、家内共々訪問し奥様方とロータリ

ーについて話し合ったことも印象に残っておりま

す。今月は「家族月間」ですが、我々がロータリ

ー奉仕活動を行えるのは家族の支えがあればこそ

です。人間にとって生活の基盤は家族です。そし

て、我々ロータリアンを最も理解してくれるのは

妻であり、夫である配偶者です。これら家族に我々

はどのようにロータリー活動を理解してもらう努

力をしているでしょうか。家族親睦例会はどのク

ラブもやっておられますが、我々の奉仕活動を家

族に理解してもらえるように話し合ったことはあ

ったでしょうか。各クラブとも今月はクリスマス

家族例会を企画されていると思いますが、地域社

会への献身を家族を含めて考える場にしてみては

どうでしょうか。また、インターアクター、ロー

ターアクター、交換学生、奨学生もロータリー家

族です。彼等と共同行動を取ることで、彼等より

力を与えて貰えます。親睦はロータリーにとって

大切なことですが、親睦を通して新たな奉仕への

絆を強めることが重要です。�

　「奉仕の一世紀－国際ロータリー物語－（ディ

ビット Ｃ. フォワード著）」の中で家族につい

て、「振り返ってみるとロータリーは女性との関

係において時代を反映してきたと言える。最初は

男性の目から女性を見ていた。それは間違ってい

たというより、その時代の表れであった。－中略

－ロータリーは彼女らを個人的にも、組織的な外

郭団体としてもパートナーとして歓迎し、その豊

かな歴史において、成功の多くは女性のお陰であ

るといち早く評価してきた。－中略－　ロータリ

ーでは女性会員の波が活力と創造力をクラブにも

たらした。今日、世界のロータリアンの１０％以

上を女性がしめる。」と書かれています。�

　これまでロータリーは男性社会でありましたが、

１９８９年の規定審議会で理事会はＲＩの定款文書か

ら「男性」という言葉を削除する制定案を提示し、

これが採択されました。女性会員が増えている現

在は「男女共同参画社会」であり、これも当然の

帰結とも思います。��

　ロータリー新世紀を迎えた今、新しいロータリ

ー家族の概念のもと、新しいロータリーライフを

楽しみたいものです。�
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　１２月は家族月間です。�

　地域のロータリー家族の中に温かい思いやりの

心ずかいを示す事、また雰囲気を高めるよう工夫

することを強調する月であります。ロータリー家

族――まだなじみが十分でないような感じがしま

すので若干経緯を述べてみます。�

　ロータリーでの「家族」については１９８２－８３

年度向笠ＲＩ会長が「人類はひとつの大きな家族

―世界中に友情の橋をかけよう」と提唱されてお

ります。�

　１９９５－９６年度ハーバート・グラハム・ブラ

ウンＲＩ会長はＲＩテーマを「家族および地域社

会」に基本を置き家庭を大切にすべきであると強

調され、２月の第２週を家族週間と指定しました。�

　２００３－０４年度マジィアべＲＩ会長が家族の

重要性を主眼にしたことを称え、２００３年７月Ｒ

Ｉ理事会の決議にて１２月を「家族月間」と指定。

家族週間は廃止されました。　�

　マジィアベＲＩ会長により強調事項として取り

上げられたロータリー家族はエステスＲＩ会長に

引き継がれ、クラブに「家族委員会」の創設はＲ

Ｉ会長賞の重点項目としました。本年度ステンハ

マーＲＩ会長はロータリー家族は健在と申されて

おります。�

�私達は家族と云えば両親、配偶者、子供、孫な

ど身近な人々を指しますがロータリーでの家族の

意味はロータリアン、元ロータリアン、配偶者、

ＩＡ，ＲＡ，ＧＳＥ，財団学友をはじめロータリ

ーに関係ある人々、大きく云えば人類全体をロー

タリーの家族と見なすのです。�

�ロータリーの奉仕活動は会員のみが参加するも

のではありません。家族の協力そして参加が必要

であります。そこから奉仕活動が始まるのであり

ます。�

�ロータリー家族の交流が深まることはロータリ

ーの綱領第一項「奉仕の機会として知り合いを広

めること」であります。更に理解が深まれば、ク

ラブ強化、会員増強と退会防止とつながるもので

あります。�

�家族に対する思いやりの心ずかいと共にまずは

ご夫人、家族の方々にロータリーをよく分かって

もらうことが大事で、ロータリーの友、Ｇ月信、

クラブ会報を読んでいただくこと、クラブの家族

会には同伴での参加、ロ－タリ－活動へご夫人を

誘ってみては如何でしょうか。�

�１２月は会合が多い月です。これまで以上に会

員各位のロータリー家族への心配りと、クラブ家

族委員会の活動を願っています。�

直前ガバナー�

豊　田　義　一�

第2800地区 2005-2006年度�
　クラブ奉仕委員会カウンセラー�

（山形西ＲＣ）�

　地区大会でお願いをしました米国ハリケーン「カ

トリーナ」と台風１４号の被災者への義援金、及

び公式訪問の際にお願いしましたカムリーバンク

募金は右記の通りとなり、過日送金いたしました

のでご報告致します。�

◎ハリケーン「カトリーナ」と台風１４号の�
　被災者への義援金送金額�

◎カムリーバンク募金送金額�
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�

�去る１０月１４-１５日、寒河江市において青少年交換学生オリエンテー

ションが開催されました。２００６-０７年度に派遣を希望する学生３名とそ

の保護者の皆さん、２００５-０６年度来日学生３名、ＲＯＴＥＸ２名が参加い

たしました。�

�オリエンテーションでは、まず派遣候補学生と保護者の皆さんに対す

る、青少年交換プログラムの説明が行われました。森光国際奉仕委員長

はロータリーのいろはを、小松青少年交換委員長は青少年交換の歴史や

目的を説明いたしました。また、青少年交換学生の申請書について、種々

説明を行いました。同時に、来日学生から、来日後の生活に関する問題

点等の聴取を行いましたが、３名の来日学生は皆元気に通学し、日本の

文化を勉強し、地域の人々との交流を深めているようでした。�

　夕食後、来日学生とＲＯＴＥＸを交えたＦｒｅｅ Ｄｉｓｃｕｓｓｉｏｎが行われま

したが、派遣候補学生の皆さんはまだ戸惑いが多く、来日学生やＲＯＴＥ

Ｘの話を聞くのが精一杯という感じでした。�

�二日目は、派遣候補学生に対し、交換留学に関する過去の事例等を説

明し、留学に対する心構えを重点的に説きました。来日学生は、慈恩寺

や紅花資料館等市内観光を行いました。最後に全員が集合し、古澤酒造

さんで蕎麦打ちを体験し、自分達で打った蕎麦を堪能しました。�

�今年度の来日学生、派遣候補学生は以下の通りです。�

来日学生（2005-06年度）�

学生名・性別・年齢：Healther Spickard 女性16歳�
所　　　属　　　校：North Eugene high School�
スポンサーDistrict & RC：R.I.Dist 5110, Eugene Delta RC�
受　　入　　Ｒ　Ｃ：村山ローズRC�
受　　　入　　　校：県立楯岡高等学校�

学生名・性別・年齢：Abigail Hurley 女性18歳�
所　　　属　　　校：Marlington High School�
スポンサーDistrict & RC：R.I.D. 6650, Alliance RC  �
受　　入　　Ｒ　Ｃ：余目RC�
受　　　入　　　校：庄内総合高等学校�

学生名・性別・年齢：Meghan Churney　女性16歳('88.4.12生)　所　
　　属　　　校：Auburn High School, �
スポンサーDist&同担当者：Don Lough :e-mail<susukino13@yahoo.com>�
スポンサーDistrict & RC：R.I.D. 7150, Auburn RC�
受　　入　　Ｒ　Ｃ：東根RC�
受　　　入　　　校：県立東根工業高校�

派遣候補学生�

学生名・性別・年齢：成澤佳那　女性　15歳�
所　　　属　　　校：羽黒高等学校　1年�
ス ポ ン サ ー Ｒ Ｃ：立川RC�

学生名・性別・年齢：大滝和美　女性　16歳�
所　　　属　　　校：羽黒高等学校　1年�
ス ポ ン サ ー Ｒ Ｃ：鶴岡南RC�

学生名・性別・年齢：佐竹彩香　女性　16歳�
所　　　属　　　校：左沢高等学校　1年�
ス ポ ン サ ー Ｒ Ｃ：大江RC�
�

青少年交換小委員会委員長　小　松　栄　一�
（寒河江ＲＣ）�
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　三浦信英ロータリー財団委員長の元、小委員会
の活動が始まったのは、７月１６日の�「第１・２
ブロック対応会議」（会場－余目）です。以後２８００
地区を４つに分けて�１０月１日「第５ブロック」
（山形）、�１０月８日「第６ブロック」（南陽）、
�１１月５日「第３・４ブロック」（天童）が行わ
れました。プログラムは、野口 彌地区副幹事の司
会、ブロックのガバナー補佐の開会の言葉で始ま
りました。石黒慶一ガバナーか佐藤忠宏パストガ
バナーの出席を頂いたこともありました。ついで、
会場の関係で「ロータリー財団活動」のビデオを
見て、参加者の関心と知識を深めて頂いた。ついで、
三浦委員長が財団について総合的に解説しました。
齋藤から、前年度まで「財団年次寄付委員会」で
したが、今年度から「財団支援委員会」になった
ことと、毎年総てのロータリアンが１００ドルの寄
付を達成して頂きたいことを述べました。さらに「ロ
ータリーカード」について述べました。カードに
付きましては本年「ロータリーの友」４月号を御
覧下さい。御不明の方は、各クラブの財団委員長
にお聞き下さい。解説の後、出席した全クラブの
代表の方に質問、現況報告、問題事項、あるいは
解決法や対応についてお聞きしました。会員の減
少による基金の減収と、会員の理解と協力が得難
くなったのとが、重要課題のようでした。最後に
ガバナー補佐の閉会の挨拶で終了という内容でした。�
問題点をあげます。�
１.２８００地区のロータリーカード入会者は、わず
　か１２名です。�
２.２８００地区全クラブの年次寄付目標額は、�
　２０９,０４０ドルです。前年度実績は、２２.７万ド
ル　でした。是非各クラブ１割アップを目標とし
て　下さい。�

　１１月１１日（金）鶴岡市グランド　エル・サン
に於いて標記の会議が開催されました。関原亨司
ガバナーエレクト、佐藤孝子インターアクト小委
員会委員長、各インターアクトクラブの顧問教師、
スポンサークラブ代表の方々が出席され以下の件
について協議がなされました。�
（１） 第１５回インターアクト年次大会事業並びに�
　　会計決算報告（承認）�
（２） インターアクト地区外研修事業並びに会計�
　　決算報告（承認）�
（３） 次年度年次大会について�
　ホスト校：鶴岡中央高校温海校�
　ホストクラブ：温海ロータリークラブ�
　開催時期：２００６年８月上旬、１泊２日�
　会　場：鶴岡市温海地区�
　　鶴岡中央高校本校から応援をもらうこともあ
　る。活動中の移動用マイクロバスの確保では、
　鶴岡西ＲＣにも協力をお願いしたい。�
（４） 次年度地区外研修について�
　顧問会議で、研修地や内容に希望があれば、早
　めにガバナーエレクトと打合せをするように。�
（５）次期ライラ研修会について�
　日程：６月２４、２５の提案であったが、学校と
　　　　してはテスト前にあたり、６月第１週の
　　　　土日がベスト。�
　場所：金峰少年自然の家�
　担当：立川ロータリークラブ�
（６）その他�
　学校によっては車で生徒を引率出来ないところ
もあるので、年次大会、ＲＣ地区大会などの参加
の際、地区としてバスの配車を検討してもらいた
い。�

地区財団支援小委員会委員長　齋　藤　利　明�
（山形ＲＣ）�

地区インターアクト事務局　菅　原　典　子�
（羽黒高校）�

10月1日第５ブロック対応会議�
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「蝉しぐれの藤沢周平の故郷と北前船の酒田湊を

たずねて」（仮題）の一行が１１月５日、酒田東急

インホテルに宿泊。「国際ロータリー第２７７０地

区（埼玉県）岩槻東ロータリークラブの面々。ホテ

ルのフロント隣にガバナーエレクトの事務所を発

見。すでに事務所は時間外。ロータリーの友とし

て血が騒ぎ、偶然の出来事とは言え何かの縁とし

て、ご挨拶をしたいとの念にかられたのでしょう、

ｐｍ７時過ぎ我地区伊藤巳規男パスト・ガバナーか

ら、「私の同期の田中と言うパスト・ガバナーが

今酒田に遊びにきている。君に挨拶をしたいと言

っているので、○○○番に電話してみてくれ」と

の事でした。心の準備をして、即電話。応答なし。

ｐｍ８時を過ぎた頃連絡があり、「今晩は遅いので

明朝８時半で、エレクト事務所でお会いしましょ

う」となりました。名刺交換してびっくり。パス

ト・ガバナー（２０００～０１）国際ロータリー研修リ

ーダー（２００５～０６）他にゾーンコーディネーター、

地区研修リーダー等々の要職の田中徹夫氏でした。

「国際協議会で再びお会いしましょう」と言われ

た時、縁とは不思議なもの、そして素晴らしいこ

とを実感した一瞬でした。�

　この事は、田中～伊藤～関原～田中との間髪い

れずの連絡網が、岩槻東ロータリークラブの皆さ

んとの出会いに大きく貢献した。エレクト事務所

の役割がこういうことにも役立っていることを嬉

しく思いました。皆さんもどうぞお気軽にお立ち

寄り下さい。写真はその時の記念写真です。�

ガバナー・エレクト　関 原 亨 司�

　去る１０月２１日（金）本年度ガバナーエレクト

関原亨司氏のエレクト事務所開設祝賀会が事務所

のある、東急プラザ４階、ル・ポツトフーで開か

れ、酒田市長、石黒慶一ガバナーはじめ豊田義一

直前ガバナー、加藤有倫パストガバナー、大友恒

則ガバナーノミニー、丸藤只孝、網代欽二ガバナ

ー補佐、第一ブロック会長、幹事、次年度地区副

幹事ら総勢７０名ほどが参加し、にぎやかに行わ

れました。�

　関原ガバナーエレクトから「皆さん、こんばん

は。先ほど紹介していただきました関原亨司です。

大勢の地区のスタツフをお迎えしてガバナーエレ

クト事務所の開設が出来ますことに心よりお礼申

しあげます。これからがスタートです。いま石黒

年度の目標が成功裏に推移しています。こんな私

がガバナーを勤めることが出来るのか不安ですが

皆さんの、ご指導を頂きながら進めて行きたいと

思います。又、『ロータリーに入って良かった』

というロータリーにしたいと思っています。ここ

においでの私を支えてくれる皆さんは、本当に有

難く、最後までご支援の程をお願いします。」と

挨拶があり、その後石黒ガバナー、来賓の方々か

ら祝辞をいただき関原エレクトは大感激の様子と

ともに、身の引き締まる思いのようでした。�

　引き続き祝宴に入

り、丸藤ガバナー補

佐の発声で乾杯。華

やかなムードの中歓

談が続き最高潮に達

し、すばらしい祝賀

会となり最後に「手

に手つないで」を大

合唱し大友ノミニー

の手締めでお開きと

なりました。�
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　この度、当新庄ロータリークラブではフィリ

ピンのサンタフェに植林事業を行いました。会

員３名が現地に出向き、ロータリーの杜を作り、

初年度となった本年は日本円で２０万円分、本

数にして１万本の苗木を植林しました。当市出

身で「フィリピンと共に森林環境を考える会」

代表の斎藤和雄氏からの例会におけるスピーチ

を通して本事業を計画、今後もこの植林事業を

継続する予定でいます。�

■ブロックより�

　１１月４日（金）午後６時３０分より、鶴岡市グ

ランド　エル・サンにおいて、標記の会が催されま

した。鶴岡東ＲＣがホストとなり、阿部信行会長

の点鐘で開会。会長挨拶及び富樫幸彌ガバナー補

佐の挨拶の後、斎藤元幹事の報告があり例会は閉

会。引き続き、次週のホームクラブへの訪問で全

ての公式訪問が終了する石黒慶一ガバナーを歓迎

する懇親会が持たれ、会員１５０名がガバナーの労

をねぎらいました。余目ＲＣ斎藤会長の乾杯で開

宴、空手の型の演技もあり、和やかな雰囲気の中

親睦を深めあった合同例会でありました。�

　１０月９日、１２クラブ６３名が参加して第３ブ

ロック親睦ゴルフコンペ「新庄大会」が開催され

ました。�

�【新庄あじさいＲＣより】�

　新庄まつりの

山車パレード。

地区内の皆さん

機会がありまし

たら是非おいで

ください。�
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9/1：寒河江ロータリークラブ�
＊安孫子PGの御指導の元、ロー
タリーの理念を高く掲げた模範
的なクラブです。これまで数多
くの青少年プログラムに参加さ
れています。クラブ独自の姉妹
クラブの台湾：斗南RCとの中学
生の短期交換プログラムを持っ
ており、着実にその成果を上げています。�

 9/6：寒河江さくらんぼ�
　　　　　　ロータリークラブ�
＊創立20周年を明後年に控え、
燃えているクラブです。公式訪
問日100%出席例会を実現して頂
きました。吉田会長の目指す楽
しい例会が浸透しています。また、
クラブ棚卸しも全員でやっており、
今後のロータリープロジェクト
への積極的な参加を期待します。例会前、佐藤寒河江市長を
表敬訪問しました。�

9/9：天童ロータリークラブ�
＊老・壮・青のバランスのとれ
た会員構成のクラブです。先輩
を大切にするクラブです。会長
挨拶はロータリー綱領について
の話を中心に据えてロータリー
の理念の会員への徹底を図って
いると共に、ロータリーの変革
への柔軟性も持っておられます。
例会終了後、横尾AG、武田新世代委員長と山形電波工業高校
IACの例会に出席してきました。�

9/14：新庄あじさい�
　　　　　ロータリークラブ�
＊涌井ARの所属するクラブで運
営も行き届いており、活気が見
受けられました。若手を積極的
に登用しているクラブです。早
坂会長の「出てみたくなるロー
タリー」というクラブ目標は地
域に貢献しております。米山奨学生ナムスライ・ナサンバッ
ト君にも例会に出席してもらいました。�

9/27：山辺ロータリークラブ＊
年齢構成にバランスのとれたク
ラブで、ここ数年新入会員も増
えています。当クラブ独自の高
校生を対象とした育英奨学金貸
与制度を持っています。本年度
地区目標に則った地域からの発
信に力を入れています。また、
友好クラブの日立中央RCとの交
流が行政を動かす迄になりました。創立35周年を迎えた今、
マンネリに陥らないクラブ運営に向けた藤後会長の指導力が
期待されます。�

�

9/13：大江ロータリークラブ＊
明年創立40周年を控え、真剣に
クラブの棚卸しを行っております。
クラブ活性化を中心に据えた継
続性について木村会長、若月会
長エレクトの連携も万全と感じ
ました。例会の運営も斬新的で
あり、例会後の伊藤PGを中心と
した懇談の場がクラブに活力を
与えております。100%出席例会を作って頂きました。例会終
了後上田郁雄大江町長を五十嵐AG、木村会長、菊地幹事と表
敬訪問をしました。�

9/21：村山ローズ�
　　　　　　ロータリークラブ�
＊創立15周年を控えてロータリ
ークラブは如何にあるべきかを
会長以下全員が考えております。
青少年育成には特段の努力をし
ておられることに敬意を表します。
青少年交換学生（ヘザー　スピ
ッカードさん）、米山奨学生（金
廷勲さん）にも例会に出席して貰いました。国際奉仕、社会
奉仕にも力を入れられ、率先した活動が行政や他団体を動か
す結果となっております。�

9/28/：最上ロータリークラブ＊
若い森会長をもり立てて、まと
まりのあるクラブです。創立35
年目を迎え、会員増強の成果で
24名の会員数になっています。
地区内の中堅クラブとして種々
のロータリープロジェクトに参
加されることを期待します。例
会終了後、森会長、小林幹事と共に田中実最上町助役を表敬
訪問しました。�

9/7：天童東ロータリークラブ�
＊阿部会長の指導力により大変
バイタリティーに富んだ勢いの
あるクラブです。本年度に入り
既に５名の会員増強を実現させ
ました。初代会長の野川PGの人
柄がクラブ運営に大きな力とな
っています。本年の重点項目を
事業に積極的に組み込んでおり
ます。マッチンググラントでタイの小学校への浄水器の寄贈
は素晴らしいプロジェクトです。�

9/5：西川月山ロータリークラブ�
＊10周年を昨年、全会員が一致
団結して成功裏に終了させました。
RIと共に新世紀に向けて新たな
一歩を歩み始めました。地域の
特性を生かした水保全には古く
から取り組んでおります。難し
い環境ながら若い会員増強を長
期計画で進めております。地域密着の社会奉仕も特筆すべき
ものがあります。例会終了後、玉谷会長、奥山幹事と西川町
役場で後藤助役と懇談しました。�

9月-10月�
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9/29：新庄ロータリークラブ�

＊創立46年目を迎えた歴史ある
クラブでロータリーの原点を大
切にしています。ややマンネリ
感も感じられますが、若い会員
の情熱がロータリー新世紀を拓
いてくれると期待されます。国
際交流もクラブレベルで着実に
進展させています。�

10/3：東根中央�
　　　　　　ロータリークラブ�
＊本年度GSEメンバー全員のホ
ームスティをこのクラブのみで
実施しました。初めての国際交
流の経験と成果は今後の発展に
結びつくものと思います。天然
記念物「いばらとみよ」を守る
会にクラブとして参加し、環境保全に積極的に取り組んでお
ります。例会終了後、土田正剛東根市長を横尾A.G.、及川会
長、奥山幹事そして斎藤東根RC幹事と表敬訪問しました。�

10/4：村山ロータリークラブ�
＊創立以来、48年の歴史が感じ
られるクラブです。クラブ棚卸
しを会長以下役員は真剣に考え
ておられます。新入会員を如何
に歴史あるクラブに溶け込ませ
ることに腐心しておられること
が感じられました。地域の国際
交流に積極的に取り組んでおります。ロータリーの関連事業
がこの支援に役立てることが可能と思いました。例会終了後、
横尾AG、高橋会長、板垣幹事並びに村山ローズRCの井沢会長、
片桐幹事と佐藤清村山新市長を表敬訪問しました。�

9/30：東根ロータリークラブ�
＊来年度創立40周年を迎えます。
横尾智三郎AGを始め多くの地区
役員を輩出している指導的なク
ラブであることが実感されます。
ここ十数年で若い会員も増えて
います。新入会員の育成に力を
いれております。RI会長の強調
事項の公共イメージの向上の実践に努力しております。�

　山辺ロータリークラブでは、山辺町の青少年の健全な
育成と情操教育の一環として、地元の小学生に本物の音
楽を体感させ感動を与えたいとの目的のもと、東京より
「第16回　奏楽堂日本歌曲コンクール」において第一位
になったバリトン歌手の原田圭氏と、地元山辺町出身で
「第55回　全日本学生音楽コンクール」において奨励賞
を受賞し、現在東京芸術大学大学院で活躍しているソプ
ラノ歌手　佐藤容子氏を山辺町にお迎えして、9月21日（水）
に山辺ロータリークラブ主催「相模小学校スクールコン
サート」を開催致しました。�
　当日は、相模小学校の全校生徒や先生方を始め、地元
山辺町民の沢山の皆様方にご参加頂き、すばらしい歌声

と感動の中コンサートを開催する事が出来ました。�
　　　　　　　　国際青少年・新世代委員会　三吉博史�

　創立46周年を迎える新庄ＲＣ、新庄市は、東北地方の
中央に位置し自然と個性豊かな山々に囲まれた盆地です。
1999年に山形新幹線が新庄駅まで延伸、県庁所在地以外
の都市では初のターミナル駅が誕生、最上地方八市町村
の中心都市です。今年は、新庄まつりが250年の節目で、
我がクラブも駅前モニュメントの側に歓迎の気持ちを込
め、自然木を使ったオブジェの製作とスタンディングバ
スケットの花で彩を飾りました。また、発足より支援し
ている新庄少年少女合唱団と共に老人保健施設や特別養
護老人ホームに訪問し聖なる歌声で入所者を励ましてい
ます。また、薬師園（老人保健施設）にＤＶＤ機器とビ
デオカメラを寄贈、フィリピンサンタフェに苗木一万本

を植樹などの活動を行っています。クラブ方針は、あっ
たかい心のロータリー。�
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2005年4月、南フランス、カバリオンの�
教会でのコンサートにて�

財団奨学生として出発した当時の地元コミュ�
ニティ誌の記事より�

1995～1996年ロータリー財団奨学生�

武 内 朋 子（フランス在住）�

　１９９５年８月にロータリー財団奨学生として留

学させていただいてから、十年が過ぎた。日本を

出る時は一年で帰るつもりだったのに、まだヨー

ロッパにいる。両親も年を重ね、私もそろそろ日

本が恋しくなって来たが、あと二、三年はここで

しかできない勉強をしたいし、それによって経験

を重ねたいと思っている。�

　前回帰国した時に日本演奏連盟のオーデイショ

ンに合格し、２００６年１２月１６日に上野の東京文

化会館でリサイタルできることになった。このオ

ーディションでは、たった１５分の持ち時間で十

年間の勉強の成果が現れてしまうと思い、十年前

に初めてヨーロッパでコンセルヴァトワールの入

試のために歌った時と同じような緊張感を味わっ

た。�

　オーデイションのために久しぶりに実家に帰り、

学生時代のままの私の部屋で、留学前にフランス

語を勉強していた頃のカセットテープを聴いた。

サン・デグジュペリの「星の王子さま」をフラン

スの俳優が朗読したものである。当時は辞書と翻

訳本とをならべて原語で読み、それでもわからな

いことばかりで、しまいにはＢＧＭがわりに流し

て音楽のように聴いていたものである。今ではそ

れがすべてわかると同時に、その文章の持つメッ

セージ、一文一文が心にしみてくる。１７歳の時、

日本語で初めて読

んだ時にも感動し

たが、原文のもつ

独特な作者の言い

回しが伝わってき

て、それに気がつ

いた自分に再び感

動した。�

　この本は、傷つ

いたり元気のない

時に読めば元気づ

けられるし、リラ

ックスして読んで

も素敵な話で、挿

し絵がかわいらしく

て子供にも向いてい

る。が、やはり少し

固くなった大人の心

をほぐしてくれる本

である。特に好きな場面の一つがキツネと王子さ

まの対話で、友達を探している王子さまに、キツ

ネが「友達が欲しいなら、僕を飼いならして、な

つくようにすればいい」と言うのである。「その

ためには時聞もかかるし我慢強くなきゃ。例えば、

同じ時間に会いに来ること。そうすれば、そのう

ちに君が来る一時間前にはわくわくするようにな

るし、約束の時間には、ドキドキしたり、ハラハ

ラしたりする。それがなんて幸せなことか分かる

ようになるよ」と言う。「でも君がいつ来るのか

分からなければ、僕の心はいつ身支度すればいい

のか分からないよ。『しきたり』というものは必

要なんだ」。�

　ロータリークラブの毎週の例会もこれに通じて

いるものがあると、私は思った。皆さんのおかげ

で旅に出るこ

とができて、

私の人生は大

きく変わった。

そのおかげで

できたローザ

ンヌとリヨン

の友人たちに

来週会いに行

く。私がドキ

ドキわくわく

しているよう

に、彼らも私

のことを待っ

ていてくれれ

ばいいなあと

思う。�

ロータリー財団学友からの便り�
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2003年11月１４日、オカチョビの新聞に掲載されました�

　アメリカはアリゾナ州、ツーソンに渡ったのは
１９９７年８月１０日、アリゾナ大学に一年間留学す
るためでした。１年間という長期の海外滞在は初
めてで緊張の面持ちで降り立った空港で私を迎え
てくださったのは１０～１５名余りロータリアンの
皆様でした。その中の一人クレイグ夫妻のお宅に
２週間滞在の後、女子寮に入寮。しかし他の若い
寮生達と折り合いが合わず２週間で退寮し、その
後はアパートに滞在しました。授業はアメリカの
新入生が取るような英語・数学・経済学などの入
門のクラスを取ったにも拘わらず、教科書の専門
用語が解らずに辞書を引き引き５時間かけて代数・
幾何の宿題をしました。慣れてきた頃にはどうや
ら内容は日本の高校程度だったと気がつき、学期
の終わりにはクラスでも好成績を収めたのが思い
出に残っています。�
　ツーソンでのホストアドバイザーはビル・マク
レディー医師。夫人のジーンさんと共に大変社交
好きかつ思いやりの深いロータリアンで、他の国
から何人か来ていたロータリー奨学生をいつも招
待してホームパーティーをして下さいました。ジ
ーンさんは難病のパーキンソン病にかかっていて、
今も闘病中です。ビルさんは医師の仕事を退職し、
つきっきりで看病しています。ボブ・アーンスタ
インさんもツーソンに滞在したロータリー奨学生
なら知らない人はいないでしょう。ロータリー５５
００地区の親善奨学生選考・受入の責任者で、アメ
リカの家族が集まる休日に帰省できない奨学生を
いつもお宅に招待してくださいました。�
　奨学金期間終了後は１９９８年の帰国報告の後、
アリゾナ大学大学院への入学のため１９９９年に再
渡米。ツーソンロータリアンの皆さんとのおつき
合いも続き、学校での同級生や友人などにも恵ま
れ、勉強はつらかったですが、とても充実した生
活を送ることができました。�
　２００２年の卒業後、就職活動のため一度帰国し
たものの、仕事が見つからなかったため再び渡米
することになりました。２００２年８月から３ヶ月
間教授の手伝いやボランティアなどをしながら仕
事に応募し続け、最初に面接をしてくれたフロリ
ダ大学からの採用が２００２年１１月に決まりました。
１２月にはアリゾナでお世話になった皆様に別れ�

�
を告げ、ポンコツ車に荷物を積んで、途中アラバ
マで嵐に見舞われながらも、アリゾナからフロリ
ダまで６日かけて引っ越しました。�
　フロリダ大学での最初の勤務地はセミノール族
というアメリカ先住民族保護区での教育活動。セ
ミノール族政府の建物の中で、フロリダ大学から
派遣されたのは私だけ。秘書もボスもいないオフ
ィスで１年間働きました。フロリダは観光地のイ
メージがありますが、一歩都会から離れれば農業
王国。私が暮らしたオカチョビという小さな町も
肉牛・乳牛が主産業のいわば農村地域。紆余曲折
もありましたが、何人かの親しい友人もでき、２０
０４年２月からは、オカチョビから１時間南に下っ
たウェスト・パーム・ビーチという海辺の都市に
転勤になりました。転勤して約１年半経ちますが、
だいぶ仕事にも慣れてきて、公私充実した生活を
しています。フロリダは「農業国」でも判るとお
り、自然が豊かでアウトドア派にはうってつけの
場所です。夏は水泳、ダイビング、サーフィンな
どのマリンスポーツ、冬にはハイキング、テニス、
ゴルフ、海釣りなど行動派にはやることが尽きま
せん。私もスキューバダイビングの免許を取り、
競泳チームに入ってアウトドアを楽しんでいます。�
　振り返ってみると、今の私があるのも国際ロー
タリー親善奨学生としての経験、ロータリークラ
ブからの金銭的・精神的な支援があったからでは
ないでしょうか。今でも岩浪さんやビルさん、ボ
ブさんとの手紙やメールのやり取りを通してのか
けがえのない友好が続いています。　�
　ロータリー国際奨学金制度が今後も続くことを
願い、ロータリー２８００地区の皆様の健康をお祈
りして原稿にかえさせていただきます。�

1997～1998年ロータリー財団奨学生�

工 藤 由 布 �



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER12

梅村伸一 君�
（長井ＲＣ）�
10月4日入会�

職業分類：行政書士�

松田英彦 君�
（寒河江ＲＣ）�

�
職業分類：薬品販売業�

文�庫�
通�信�

「ロータリー文庫は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様
の資料室です。ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料（貸出可）など、1万9千余点を
収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文
献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。�
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願いま
す。�

川 尻 政 輝  ２００４　８P　（D.２５００）�
�
�

養 老 孟 司 　２００５　１８P　（D.２７８０）�
下 田 孝 信 　２００４　１２P　（D.２８４０）�

　　　　　�
�

藤 川 享 胤  ２００５　１２P　（D.２５７０）�
　　　　　福 岡 政 行  ２００５　 ７P 　（D.２５７０）�

�
山 本 一 力　 ２００５　１８P　（D.２６１０）�

　　　　　　　　　　　　�
　 松島トモ子  ２００５  　９P　（D.２５９０）�

　　　�
横 島 庄 治 　２００５　１１P   （D.２６００）�

�
中曽根康弘 　２００５  　９P   （D.２６６０）�

No.219

［ロータリー文庫］　〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-15　黒龍芝公園ビル3階�
　TEL03-3433-6456  FAX03-3459-7506http://www.rotary-bunko.gr.jp

●クラブの動静（新入会員、ポール・ハリス・フェロー、米山功労者、会員の叙勲、会員の訃報など）をお知らせください。

　随時月信に掲載しご紹介させていただきます。会員氏名、職業分類、新会員の場合は入会月日、写真1葉を添付の上、ガ　

バナー事務所まで郵送、またはＥメールでお送りください。�

●R家族小委員会 佐藤満也委員長よりのお願い：ロータリー家族に関する楽しい例やユニークな成功例をお知らせくださ

お詫びして訂正します�
ガバナー月信１１月号６ページ、右の段上から３行
目と４行目の記述に誤りがありましたので、お詫び
して訂正致します。�
3行目�
［誤］“He profits most who serve best”�
［正］“He profits most who serves best”�
4行目�

［コリンズの］を取る�

　［上記申込先：ロータリー文庫（コピー）］�
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国際ロータリー第２８００地区�
２００５�２００６年度ガバナー�

■ガバナー事務所�
〒９９７-００３４　山形県鶴岡市本町一丁目５-２２（石黒歯科・矯正歯科医院駐車場２階）�
ＴＥＬ　０２３５-２９-８３４０　ＦＡＸ　０２３５-２９-８３４１�
http://www.rid2800.jp　E-mail　governor@rid2800.jp石 黒 慶 一 �

家族月間�月の主要行事�

古紙配合率１００％再生紙・�
大豆インクを使用しています。�

表紙写真／干し柿 �
羽黒町松ヶ岡の干し柿は、
柿の風味と色合いを生か
した限定品で、最新の遠
赤外線乾燥システムにより、
高級和菓子のような柔ら
かな食感と上品な甘みで
人気があります。�

 羽黒町松ヶ岡開墾記念館の雪景色です。明治５年、旧庄
内藩士が開拓した土地で開墾当初からの由緒ある建物が、
そのままの形で現存しています。�

行事・会議�

公式訪問�

第2回諮問委員会�
Ｇ補佐・大小委員長会議�

第5回青少年交換�
小委員会（山形）�

（天皇誕生日）�




